

しょうか。エレベーターは止まり、また上階につれ大きく揺れます。まわり非常に危険だと考えます。

秋葉原は独自の文化で発展していました。電気街やオタク文化（サブカルチャ）を壊し、大丸有と同じ代わり映えのない巨大開発がふさわしいとは思えません

前出の角田さんも「八重洲や常盤橋、渋谷、高輪など都心のオフィス供給は爆發的に増えている。都心のオフィスビルが不採算になつたとき、外資などに買いたかれないか不安です」と指摘する。

都計審への「報告」

再開発を進めるためにはもう一つ不可欠な手続きがある。先ほど出てきた都市計画決定だ。都市計画法に基づいて進める必要がある。前出の小枝区議によると、千代田区は、再開発の対象地を「再開発等促進区」に定めようとしており、4月13日、区の都市計画審議会（都計審）に必要な手続きである「報告」をした。そしてその後、5月17日の委員会で例の「83・9%同意」答弁が出るのだ。

「再開発に必要な権利者たちの賛成が半数程度なのに、都市計画の手続きを進めていたのは大問題。田辺初の所信表明演説を衆参両院の本会議で行なった。その中で首相は「被爆地広島出身の総理大臣として」と述べている。はて首相は広島出身だったのか。

〔衆議院議員 岸田文雄公式サイ

川伸一の時評 政治

「被爆地広島出身」の総理ではない岸田氏

家になる意思を次第に固めてい

く。92年8月に父が死去し、その地盤を引き継いで93年7月の衆院選で中選挙区制時代の広島1区から初当選する。

つまり岸田首相の経歴からみて

「広島出身」は正しくない。「広島の選挙区選出」と改めるべきだ。

このように出身地ではない地盤を「相続」している世襲議員は首相に限らない。

首相と自民党総裁の椅子を争つ

ろそれが痛々しい。

彼らのHPの経歴欄に共通するのは、出生地が記されていないことである。選挙区の有権者に知られたくない情報なのだろう。いわば「不在地主」型議員であることがわかつてしまう。一方で彼らは選挙には強い。その結果、歴代首相には「不在地主」型議員が多く就いている。さかのばれば安倍晋三氏、麻生太郎氏、福田康夫氏、橋本龍太郎氏、細川護熙氏、宮澤

9月30日付『読売新聞』の「岸田文雄新总裁 こんな人」などによれば、首相の父は広島市出身で当時は通産官僚だった文武氏である。父の転勤のため小学1年生から3年生までは米ニューヨークで過ごした。帰国して都内の公立小・中学校から開成高校、さらには早稲田大学へと進学する。卒業後は日本長期信用銀行に就職した。

〔衆議院議員 岸田文雄公式サイ

ト〕を開くと、「1957年昭和32年生まれ」としか書かれてい

ない。衆議院のHPの「議員一覧」には「昭和三十二年七月東京都渋谷区に生る」と載っている。

た野田聖子衆院議員の選挙区は岐阜1区である。しかし彼女は岐阜で生まれ育つたわけではない。岸田新总裁に当選3回ながら総務会長に抜擢された福田達夫衆院議員は群馬4区選出である。今までこの高崎在住だが、彼はれっきとした東京出身者だ。隣接する群馬5区選出の小渕優子衆院議員も同じである。それでも彼女のHPをみると本籍地は群馬県、住所は吾妻郡中之条町と記されている。むし

喜一氏と続く。小沢一郎衆院議員も「不在地主」型議員である。もちろん公職選挙法上、どこに住んでいようと、どこの選挙区からでも国会議員に立候補できる。区役所はその責任を取れるのか。

早くやらないと機運が

区はなぜ再開発に前のめりなのか。前出の神原課長はこう話す。

が、都市計画法上、合意が必要と定められているわけではありません。ただ、地域の合意形成ができる間は、都市計画法17条（が定める縦観手続き）にいかないこと

と小枝区議は警戒を隠さない。「尊重というけれども、強行しようと小枝区議は警戒を隠さない。

「尊重といつれども、強行しようと小枝区議は警戒を隠さない。

は、神田川の南側にあつた交通博物館が（2006年に閉館、鉄道博物館として）さいたま市に移転し、あとにはJR神田万世橋ビルとマチエキユート神田万世橋ができました。北側が残っているので、緊急輸送道路の国道17号は、沿道建築物の耐震化が必要でもあります。

再開発がベストではないかもしれません。それが、神田川を生かした街づくり、老朽化対策を進めるためには、再開発を推進すべきではないかというのが区のスタンスです。

あまり長引かせても推進の機運が下がるので、できる限り早く進めていきたいとは思っています

この再開発についてどう考えればよいのか。大城弁護士は次のように説明する。

「区は一方的に推進の立場をとるのではなく、区が持つ情報をキチンと権利者や住民に開示して、具體的なメリットとデメリットをしっかりと説明するべきでしょう」

このままでは再開発に賛成か反対の割合が高いにもかかわらず、極めて危険な状態で、首の皮一枚で止まっている状態と言えます。

このままでは都市計画決定で地権者たちの自由が奪われ、賛成割合がたりずに再開発が立ち往生する可能性が高い。そのような無責任な、見通しが立たない計画を進めてはなりません」（小枝区議）

「（再開発組合ができる）事業化取り下げないと、事業化できないという見通しは必要です

任な、見通しが立たない計画を進めはなりません」（小枝区議）

「（再開癱組合ができる）事業化取り下げないと、事業化できないという見通しは必要です

任な、見通しが立たない計画を進めはなりません」（小枝区議）

「（再開癱組合ができる）事業化取り下げないと、事業化できないという見通しは必要です

任な、見通しが立たない計画を進めはなりません」（小枝区議）

「（再開癱組合ができる）事業化取り下げないと、事業化できないという見通しは必要です

任な、見通しが立たない計画を進めはなりません」（小枝区議）

